

# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



EN **México**, todos los días son asesinadas 10 mujeres y lo que predomina es la impunidad. A las madres buscadoras de sus hijas e hijos desaparecidos se les niega una cita en **Palacio Nacional**, para no arrugar la investidura presidencial. Cada mañana, desde el poder se agrede a una posible candidata a la Presidencia. En la **CDMX** se necesitan camiones y vagones para mujeres porque no se les respeta en lo más mínimo. Hombres y mujeres haciendo el mismo trabajo reciben sueldos diferentes. En los últimos años más de 30 mujeres han sido atacadas con ácido y sólo hay un agresor sentenciado. Millones de mujeres marchan el 8 de marzo para exigir respeto a lo más básico: sus vidas.

Y A PESAR de todo esto, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** dice que él es la víctima de violencia de género. Ser feminista de la **4T** debe ser el oficio más vergonzoso del mundo.

• • •

MAÑANA será el primer foro del **Frente Amplio por México**, lo cual traducido al español significa la pasarela de los presidenciables de la alianza **PAN, PRI** y **PRD**. Mientras en Morena les dio miedo el debate, en el grupo opositor se podrá comparar –o al menos esa es la idea– la visión de **Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel** y **Enrique de la Madrid**, que son quienes pasaron a la segunda etapa del proceso.

HAY QUE reconocerle al perredista **Miguel Mancera** y al panista **Francisco García Cabeza de Vaca** que, pese a no pasar el primer recorte, no descalificaron el proceso, con todo y que el primero se dijo inconforme con su descalificación. En cambio **Silvano Aureoles**, del que no se espera nada pero igual decepciona, ya anda amenazando con jugarle las contras al frente opositor.

LOS ORGANIZADORES presumieron que se juntaron casi 2 millones de firmas. Cuando llegue el momento de la selección se sabrá si ese padrón era real o alguna mano negra lo infló.

• • •  
SEGÚN la explicación del irascible **Marx Arriaga**, se eliminó el libro de matemáticas para la educación básica porque van a enseñar la materia salpicada entre el resto de los temas.

EL funcionario de la **SEP** debería leer lo que ha dicho alguien que sí sabe sobre divulgación del conocimiento: **Neil deGrasse Tyson**. El popular astrofísico comentó alguna vez que hay personas –como el camarada Marx– que se quejan de que nunca en la vida van a usar cosas como el **Teorema de Pitágoras**.

ESAS PERSONAS, dijo deGrasse, pierden de vista el hecho de que el acto de aprender cómo hacer las matemáticas establece un nuevo tipo de "cableado cerebral" en la mente, es decir, desarrolla la capacidad para resolver problemas. Y, en efecto, tal vez nunca tengan que resolver una función trigonométrica, pero se enfrentarán en la vida a muchos otros problemas para los cuales esas herramientas mentales serán inmensamente valiosas. Y justo eso es lo que la **SEP** les está quitando a las niñas y niños de **México**.

